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一般社団法人環びわ湖大学・地域コンソーシアム 

２０２４年度（令和６）年度 第１回（通常）総会議事録 

 

（文中敬称略） 

 

１．開催日時  ２０２４年度（令和６）年６月２０日（木） 

１６時００分から１７時２５分まで 

 

２．開催場所  環びわ湖大学・地域コンソーシアム会議室および Web によるオン

ライン会議 

 

３．出 席 者 

滋賀大学             （学 長         竹村 彰通） 

滋賀医科大学           （学 長         上本 伸二） 

滋賀県立大学           （理事長・学長      井手 慎司） 

龍谷大学             （瀬田教学部次長     津秋 博之） 

立命館大学            （学 長         仲谷 善雄） 

聖泉大学             （学 長         唐  楽寧） 

長浜バイオ大学          （学 長         伊藤 正惠） 

びわこ成蹊スポーツ大学      （副学長         中野 友博） 

びわこ学院大学        （地域・産学連携研究支援課長 岡崎 孝文） 

びわこリハビリテーション専門職大学 （学 長        角野 文彦） 

滋賀文教短期大学         （学 長         松本 秀章） 

滋賀短期大学           （学 長         秋山 元秀） 

放送大学滋賀学習センター     （所 長         平井  肇） 

滋賀県              （副知事     岩月（大杉） 住子） 

草津市         （総合政策部 草津未来研究所 副所長 角 一朗） 

甲賀市              （総合政策部長      吉川  寛） 

東近江市             （企画部長        曽羽 道明） 

 

４．理事長を代理人と定める委任状による出席者 

長浜市 

 

５．議決権行使書による出席者 

成安造形大学 

大津市 

彦根市 

滋賀経済同友会 

 

６．理事・監事の出席者 

理  事  井手 慎司（理事長）、上本 伸二、竹村 彰通、仲谷 善雄、 

唐 楽寧、平井 肇、岩月（大杉） 住子 

監  事  角野 文彦、秋山 元秀 

 



2 
 

 

７．上記以外の出席者 

幹  事  松浦 博（代表幹事）、中嶋 毅（副代表幹事） 

事 務 局（議事録の作成に係る職務を行った者） 

  近藤 茂生、岡野 裕美 

 

正会員２２会員中、１７会員の出席、１会員の理事長を代理人と定める委任状に

よる出席、４会員の議決権行使書による出席により、総会が有効に成立することを

確認した後、井手慎司理事長・学長が議長に就任し、開会を宣言した。 

引き続き出席者による自己紹介があった。 

議事録署名人に、松本秀章滋賀文教短期大学長および吉川寛甲賀市総合政策部長

が選任された。 

 

８．議  事 

１）審議事項 

議長より提案があり、第１号議案と第２号議案は関連する事項であること

から、第１号議案、第２号議案および監事による監査結果を先に報告したう

えで、各議案についての審議を行うこととした。 

 第１号議案については資料１に基づき松浦博代表幹事から、第２号議案に

ついては資料２に基づき近藤茂生事務局長から、それぞれ説明があった。監

事監査報告については角野文彦監事から、６月１０日実施の監事監査の結果

について、正当であることが報告された。 

 以上の報告の後、各議案について審議を行った。 

 

第１号議案 ２０２３年度（令和５）年度事業報告（案）について 

採決の結果、賛成２１名で原案どおり承認された。 

 

第２号議案 ２０２３年度（令和５）年度収支決算（案）について 

採決の結果、賛成２１名で原案どおり承認された。 

 

採決後、角野監事より、大学地域連携課題解決事業については、より多くの

会員大学の参画を期待するとの、また、単位互換制度についてはオンライン・

オンデマンド授業の拡充が、理系人材育成については福祉人材を含めた育成

が必要であるとの補足意見があった。 

 

 

２）報告事項 

１．２０２４（令和６）年度事業委員会の担当体制について 

資料３に基づき、近藤事務局長から、本年度事業委員会の担当体制、組織

図、２０２４年度（令和６）年度以降の事業委員会・事業部会体制について報

告があった。 

 

２．理系人材育成事業の取り組み状況について 

資料４に基づき、近藤事務局長から、本年度の事業計画案と 4 月から現在
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までの事業の進捗状況（ポータルサイトの整備、ロゴマークの作成、体験プロ

グラムの募集・応募状況等）について報告があった。 

説明に対して、滋賀県全体での取り組みの重要性や、企業・各自治体との連

携、大学教員の事業への参画、体験プログラムの選考における配慮の必要性

等について、意見交換を行った。 

３）その他

１．わた SHIGA 輝く国スポ・障スポに係る補助員等の協力依頼について

資料５に基づき、横井滋賀県文化スポーツ部国スポ・障スポ大会局競技運

営室長から、2025 年秋の開催に向けて現在準備を進めていること、大会日程、

取組予定および各学校への協力依頼事項等について、説明があった。 

２．２０２５年大阪・関西万博への参画メニューのご案内について 

資料６に基づき、深井鉄平滋賀県総合企画部万博推進室長より、関西万博

のプログラム概要、滋賀県の参画内容、および大学生に参加してほしいプロ

グラムについての紹介があった。 

３．滋賀留学支援コンソーシアムについて 

資料７に基づき、近藤事務局長から、滋賀留学支援コンソーシアムの令和

５年度事業について、５月２９日に開催された同コンソーシアム運営部会で

報告された内容を中心に報告があった。 

 報告に対して井手議長より、同コンソーシアムの事業について、本コンソ

ーシアムとしての今後の扱いは幹事会で検討したいとの発言があった。 

以上で議事を終了し、議長は閉会を宣言した。 




